



Estudiantes mapuches se toman la Secretaría de Educación para presionar al Ministerio

TEMUCO. Durante la mañana de ayer hicieron ingreso al edificio institucional. Exigen mejorar la cobertura de la beca indígenas y la compra de hogares.

Un grupo importante de estudiantes mapuches de La Araucanía iniciaron ayer una toma en el edificio de la Seremi de Educación, ubicado en Claro Solar con General Mackenna de Temuco, en coordinación con otras organizaciones estudiantiles del país, para presionar al Mineduc con el objetivo de obtener respuestas a un petitorio que, explican, contiene ítems no resueltos en su justa medida

en los últimos 10 años.

Al cierre de esta edición, y de acuerdo a lo expresado por las voceras, Millalén Huircaleo y Pilar Curillán, la movilización responde a una insatisfactoria reunión celebrada el 6 de julio en Santiago y tiene por finalidad defender la conquista de mejores condiciones para estudiantes de los primeros pueblos, lo que se traduce en “un aumento del aporte per cápita y cobertura de la beca

indígena, aumento de la glosa presupuestaria del programa de Hogares Indígenas, y la creación de tres nuevos hogares en Valparaíso, Osorno y Puerto Montt”.

SOLICITUDES NO RESUELTAS

Los y las estudiantes afirman que si bien todos los años se desarrolla una mesa nacional, han adoptado esta medida de presión porque llevan años

repetiendo las mismas solicitudes a Junaeb, Conadi y al Ministerio de Educación.

Lo que hoy aguardan son “respuestas concretas”. “Queremos un monto de beca que sea más digno, lo que dependerá de una negociación (actualmente promedia 70 mil pesos) y la mejoría de los hogares estudiantes”, algunos de los cuales son arrendados lo que complica su mantención.



FOTO: CAROLINA TORRES

LAS VOCERAS DE LA TOMA COMENTARON EL PETITORIO.